
 
Délégation de l’Argentine 

Commission Développement durable 

Métropolis ou la ville de demain, urbanisation, vers le déclin ou la durabilité ? 

 

 

Honorable présidence, chers délégués, 

 

La délégation de l’Argentine est ravie de participer à la sixième conférence NUMAD, 

et souhaite de riches discussions entre les différentes délégations présentes. 

 

Le développement durable est un sujet sensible et de plus en plus important dans le 

monde. 

L’Argentine a besoin d’adopter un modèle de développement durable, mais pour y 

parvenir, le pays devra affronter de grands défis. Il est nécessaire de s’assurer que 

l’information sur l’environnement soit connue du public. 

 

Le président Obama avait de grands projets dans le développement durable comme 

installer de nombreux panneaux solaires (économie verte). Seulement avec l’arrivée du 

président Trump, cela est remis en question puisque celui-ci ne semble que peu 

intéressé par cette thématique contrairement aux questions économiques. L’Argentine 

ne peut pas non plus se tourner vers l’Europe en raison de la présence du Royaume 

Uni, jusqu’à l’application finale du Brexit. 

 

L’Argentine ne peut donc pas s’impliquer davantage dans cette « ville de demain » 

bien que le pays soit 10
ème

 membre du paragraphe 47 (qui vise à développer le 

reporting des entreprises sur leurs pratiques de développement durable, en soutien au 

paragraphe 47 du document final de la conférence de Rio+20). 

Toutefois, quelques projets sont quand même réalisés tel qu’un séminaire de mars 

dernier dont 8 pays d’Europe et d’Amérique Latine étaient présents afin d’élaborer un 

modèle de gestion et de développement durable en matière d’habitat. 

 

En vous remerciant de votre attention. 

 

  

 

 


